



令和2年6月1日(月) No. 3

5月14日には、国の緊急事態宣言が39県において解除となり、倉敷市でも21日からの授業再開に関する対応策が発表され、5月末まで分散登校を続け、やっと6月から通常登校することができるようになりました。これからも、3密を避け、手洗いうがいや教室等の消毒をこまめにし、マスクを着用するなど、感染症対策をしっかりと意識しながら学校生活を送りましょう。さらに、お互いに健康でいられるよう協力しましょう。

臨時休業や分散登校中は、家庭での時間が多くなるため、「学習計画表・実践記録表」を配布しましたが、予定通り過ごせたでしょうか？これからも家庭での時間を充実したものにするために、引き続き計画を立てて生活しましょう。

☆到達度テスト・進路相談・進路希望調査について

5月8日に予定していた到達度テストを6月2日(火)に行います。到達度テストは、今まで学習してきた内容を、自分がどれくらい理解できているかを確認するよい機会です。点数を見て終わりではなく、自分がどの教科のどの内容の復習をすればよいのかを確認し、しっかり復習してもらいたいと思います。

5月25日の週から、担任との進路相談を行っています。第1回進路希望調査を元に、進路選択のためにどのような準備をしていけばいいのかを考えます。各高校のHPには学校説明会等の案内が載り始めました。情報を集めるとともに、自分がどのような進路選択をしたいと思っているのかを具体的にしていきましょう。

また、第2回進路希望調査を6月12日(金)に配布する予定です。到達度テストの結果や、進路相談での話を参考にして6月30日(火)までに担任に提出してください。今回の調査では、科やコースまで選択するようになっていきます。家庭で進路について話し合う機会を設けていただき、しっかり検討してください。



☆高校等の学校説明会・オープンスクールの参加・申込について

5月中旬から、少しずつ高校の学校説明会やオープンスクールの案内が中学校に届き始めました。当面は、Webを使った学校説明会が多いようです。高校のオープンスクールに参加することはとても重要です。オープンスクールは、進路選択をするために必要な「情報を集める場」だからです。そして、オープンスクールは、自分の『興味』や『適性』を考えた上で、「自分にあっている」「自分の夢を実現するために必要である」と考えられる高校を自分で選び、自分で確かめるチャンスと考えてください。ただし、自分で選ぶということは、『自分で責任をもつ』ということにもつながります。そのためには、一人一人が**自分の進路は自分で切り開く**という自覚をもち、いろいろな形で皆さんに伝わってくる進路情報に対しどん欲になる姿勢が必要です。ですから、オープンスクールにも積極的に参加してほしいと思います。「最低でも公立・私立それぞれ2校ずつは行って、比べてみる」くらいの姿勢が必要です。

例年、高校への申込と同時に、中学校へも参加申込の紙を提出してもらっていましたが、公立私立共に、HPからの申込が大多数となりましたので、今年度は中学校で取りまとめが必要な高校のみ、中学校への申込を提出してもらいます。オープンスクールのお知らせは今まで通り日程や申込方法を教室に掲示しますが、中学校の取りまとめが必要なものについては、担任から申込用紙を提出するよう指示が出ますので、指示をよく聞いて参加しましょう。

3年生は、オープンスクール参加後に、『進路ガイド』のオープンスクールの感想を記入して担任に提出してもらいます。参加するときは、一人ひとりが東中学校の代表として行動してください。また、自分の進路選択に生かせるよう、しっかり見て聞いて体験してきてください。

